

Résolu: Que ce Conseil donne son adhésion à cette requête pour rendre libre et gratuit le passage des piétons et des voitures sur le pont Victoria et se déclare favorable au principe des ponts libres et à la circulation des tramways sur le pont Victoria, suivant la résolution adoptée à une assemblée tenue à St-Lambert, le 9 février dernier, laquelle résolution a été approuvée par la Chambre de Commerce du District de Montréal, afin de faciliter les relations commerciales entre les districts ruraux et la métropole, et plus spécialement en ce qui concerne les comtés de la rive sud, actuellement privés de ces avantages dans leurs rapports avec la Cité de Montréal et que la délégation déjà nommée par le Conseil le 8 février dernier, plus l'échevin Couture soit chargée de faire ce qui sera nécessaire pour assurer le succès de cette requête.

6.—De la "Montreal Electric Light Co.", protestant contre l'érection de poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que le Département en Loi reçoive instructions de répondre aux questions suivantes:

(1) La "Montreal Electric Light Co." a-t-elle une existence légale?

(2) Cette Compagnie a-t-elle obtenu une charte?

(3) Si oui, cette charte est-elle en force ou périmée?

(4) Quels étaient ou quels sont les pouvoirs ou les droits de la Cité de Montréal résultant de cette charte ou de la loi?

(5) La Cité de Montréal a-t-elle le droit d'empêcher cette Compagnie de poser des poteaux dans les rues?

Et que, de plus, le Département en Loi soit prié de donner tous autres renseignements qui peuvent intéresser cette Ville et ce Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que la notification de la "Montreal Electric Co." soit renvoyée à la Commission de la Voirie, avec instructions de prendre les mesures nécessaires pour que ladite Compagnie soit forcée de discontinuer la pose de ses poteaux dans les rues de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que la délégation *re* amendements à la Charte soit autorisée à insérer dans le bill de la Cité une clause donnant à cette dernière le droit de pourvoir à une entrée au parc Mont-Royal, vis-à-vis la rue de la Montagne, par expropriation ou autrement.

8.—Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que conformément aux dispositions du règlement No 105 et de ses amendements concernant la santé et à celles de l'Acte concernant la santé publique (51-52 Victoria, Chap. 47, Québec) et conformément aux ordonnances du Conseil d'Hygiène de la Province, le Bureau de Santé de la Cité de Montréal pour l'année civile courante se compose des membres de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, savoir: les échevins Dagenais, président, Mount, Marin, O'Connell, L'Espérance, N. Lapointe et Carter; et que le docteur Louis Laberge soit nommé officier de santé et médecin officier de santé pour ladite Cité et soit investi de tous les pouvoirs que confèrent à ce fonctionnaire les lois et règlements précités.

9.—M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS,

Propose: Que ce Conseil est d'opinion qu'on ne devrait pas augmenter la taxe scolaire pour le moment, et que la délégation à Québec reçoive instructions de s'opposer à l'adoption du bill présenté à cet effet par les Commissaires d'Ecoles.

A ce sujet, M. l'échevin L.-A. Lapointe soumet au Conseil une copie dudit bill ainsi qu'une communication de M. E. Lafontaine, adressée au Bureau des Commissaires des Ecoles Catholiques (sans date), concernant l'état financier dudit bureau.

M. l'échevin Gallery demande que ladite proposition soit différée et elle est considérée comme avis de motion.

RAPPORTS

10.—De la Commission des Finances, demandant l'autorisation d'émettre un certain emprunt.

Resolved: That this Council approves of the said petition to render free and gratuitous the passage of pedestrians and vehicles over Victoria bridge, and is in favor of the principle of free bridges and of the running of electric cars over Victoria bridge, as per resolution passed at a meeting held at St. Lambert, on the 9th February ult., which said resolution was approved of by the "Chambre de Commerce" of the District of Montreal, in order to facilitate commercial relations between the rural districts and the Metropolis, and more especially as regards the counties on the South shore, now deprived of such advantages in their intercourse with the City of Montreal; and that the delegation already appointed by Council on the 8th February last, with Ald. Couture added, be instructed to take the necessary measures to assure the success of said petition.

6.—From Montreal Electric Light Co., protesting City against the erection of poles on certain streets.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That the Law Department be instructed to reply to the following questions:

1. Does the Montreal Electric Co. exist?

2. Has the said Company obtained a charter?

. If so, is such charter in force or is it lapsed?

4. What were or what are the powers or rights of the City of Montreal resulting from such charter or from the law?

5. Has the City of Montreal the right to prevent said Company from erecting poles in the streets?

And that the Law Department be also requested to furnish all such other information as may be of interest to the City and the Council.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said notification from the Montreal Electric Co., be referred to the Road Committee with instructions to adopt the necessary measures in order to compel said Company to discontinue the erection of poles in the streets of the City.

7.—On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That the delegation *re* amendments to the Charter be authorized to add a clause to the City's Bill to empower the City to provide for an entrance to Mount-Royal Park opposite Mountain St., either by expropriation or otherwise.

8.—On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That in accordance with the provisions of By-law No. 105 and its amendments, concerning health and the Act respecting public health (51-52 Victoria, chap. 47, Québec), and in conformity with the regulations of Provincial Board of Health, the Board of Health of the City of Montreal for the current year be composed of the members of the Committee on Hygiene and Statistics, namely: Aldermen Dagenais, chairman, Mount, Marin, O'Connell, L'Espérance, N. Lapointe and Carter; and that doctor Louis Laberge be and is hereby appointed Health Officer and Medical Health Officer for the said City with the power vested in that officer by the above cited acts and by-laws.

9.—Ald. LAVIOLETTE moved, seconded by Ald. DAGENAIS,

That this Council is of opinion that it is inadvisable to increase the school tax for the present, and that the delegation to Quebec be instructed to oppose the adoption of the bill to this effect presented by the School Commissioners.

In this connection, Ald. L. A. Lapointe submitted to Council a copy of said bill as well as a communication from Mr. E. Lafontaine, addressed to the Board of Roman Catholic School Commissioners (no date) concerning the financial standing of said board.

Ald. Gallery asked that consideration of said motion be deferred and the same was allowed to stand as a notice of motion.

REPORTS.

10.—From Finance Committee, for authority to issue a certain loan.